

Wiesbadener Yacht-Club Jahreshauptversammlung 2017

Auftakt zur neuen Bootssaison war auch in diesem Frühjahr wieder die Jahreshauptversammlung des Wiesbadener Yacht-Club WYC, die am 25.3.2017 bei herrlichem Frühlingswetter im Christophorus-Haus in Schierstein stattfand.



Der WYC-Vorstand heißt die Mitglieder willkommen



Gut besucht: Die Jahreshauptversammlung 2017

Der Erste Vorsitzende Michael Wagner begrüßte die zahlreich erschienenen Teilnehmer und bat zunächst um ein gemeinsames Totengedenken zu Ehren der im abgelaufenen Jahr verstorbenen Clubmitglieder.

Anschließend wurden die Ehrungen langjähriger Mitglieder vorgenommen. Michael Wagner gratulierte Carl-Jürgen Stoll für 35-jährige Mitgliedschaft. Für 55 Jahre Mitgliedschaft im WYC wurde Dr. Günter Maneck geehrt, ihm wurde für seine besonderen Verdienste außerdem die Ehrenmitgliedschaft im WYC verliehen.



55 Jahre Mitgliedschaft im WYC: Dr. Günter Maneck freut sich

Es erfolgten weitere Ehrungen. Für ihr besonderes Engagement für den Club wurden Sylvia Brügel, Stefan Gilles, Björn Rieger und Regine Simon mit der Silbernen Ehrennadel ausgezeichnet. Eine Goldene Ehrennadel erhielten jeweils Hannelore und Walter Feldmann.



Sylvia Brügel, Regine Simon, Stefan Gilles und Björn Rieger erhalten Silber...



.....Hannelore und Walter Felmann erhalten Gold



Besondere Auszeichnung für besonderes Engagement: Paul Lehr

Eine besondere Auszeichnung erhielt Paul Lehr: Die Ehrung des Deutschen Motoryachtverbandes.

In seinem Bericht ging der Erste Vorsitzende Michael Wagner auf die besonderen Ereignisse im abgelaufenen Clubjahr ein. Er stellte fest, dass die Bootssaison 2016 nach den Turbulenzen der Bootshaussanierung eine schöne ruhige Saison war, in der Clubmitglieder wie auch zahlreiche Gäste gerne auf der schönen Clubanlage verweilten. Er dankte den vielen ehrenamtlichen Helfern aus den Reihen der Mitglieder, die sich immer wieder bei Sportwettkämpfen und anderen Clubveranstaltungen engagieren.

Bei den Vorstandswahlen ergaben sich einige Änderungen in der Zusammensetzung des Vorstandes. Sportleiter Motorboot Stefan Gilles stellte sich nicht zur Wiederwahl. Erstmals in dieses Amt wurde Jens Ekopf gewählt. Auch Sportleiter Segeln Björn Rieger stellte sich nicht zur Wiederwahl, Patrick Horn wurde erstmals in dieses Amt gewählt. Uwe Kaiser wurde zum Jugendwart gewählt.

Der Stellvertretende Vorsitzende Dr. Arno Grau wurde in seinem Amt bestätigt ebenso wie der Beauftragte für Bootshaus und Stege Wolfgang Demmer.

Schwierigkeiten gab es bei der Wahl des/der Beauftragten für Medien. Regine Simon stellte sich nicht zur Wiederwahl und das Amt konnte leider nicht wieder besetzt werden, so dass es bis auf Weiteres vakant bleibt.



WYC-Vorstand im April 2017: (v.l.n.r.) Michael Wagner (Erster Vorsitzender), Patrick Horn (Sportleiter Segeln), Dr. Peter Lennert (Schatzmeister), Nadja Dahlmann (Beisitzerin), Heiko Springer (Schriftführer), Jens Ekopf (Sportleiter Motorboot), Uwe Kaiser (Jugendwart). Auf dem Foto fehlen: Dr. Arno Grau (stellv. Vorsitzender und Umweltbeauftragter), Wolfgang Demmer (Beauftragter Bootshaus und Stege)

Für den verstorbenen Horst Achter wurde Walter König in den Ältestenrat gewählt, so dass dieses Gremium nunmehr von Dieter Schlüter, Walter Feldmann und Walter König gebildet wird.

Zum Abschluss der Versammlung wünschte der Erste Vorsitzende Michael Wagner allen WYC-Mitgliedern eine schöne Bootssaison 2017.

Bericht und Fotos: Regine Simon